

Wochenbericht Nr. 26 2009/10

Fährt der Bauer im Januar Schlitten, muss er im Herbst um Saatgut bitten. Bauernweisheit

Datum / Zeit:Dienstag 19. Januar 2010; 18.30 UhrOrt:Furggstalden - Saas-AlmagellAnlass:Nachtschllitteln; Partneranlass

Vorsitz: Peter Anthamatten

Präsenz: 70 %

Getränke u. Kuchen: Marlyse Zurbriggen, herzlichen Dank! **Geburtstag:** Dominic Pfaffen, 20. Januar 1969

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 26. Januar 2010; 18.35 Uhr

Freundschaftsmeeting, Hotel Metropol; Saas-Fee

Präsident Peter Anthamatten begrüsst alle Rotarier und die zahlreichen Partnerinnen herzlich zum Nachtschlitteln im "schönsten Ort des Saastals."

Nach einem gemütlichen Nachtessen im Restaurant Alpina erreichten alle via Schlitten, auf verschiedenen Routen, mehr oder weniger rasant die Dorfschaft Almagell, wo man bei Marlyse Zurbriggen im Olympia eingeladen wurde. Zu ihrem bevorstehenden 50 Geburtstag vom 20. Februar 2010 wurde ein gutes Glas Wein, Glühwein und feiner Kuchen offeriert. Vielen Dank.

Ein grosses Merci an die Bergbahnen Saas-Almagell die uns gratis beförderten und die Schlitten zur Verfügung stellten.

Am nächsten Freundschaftsmeeting wird eine Kollekte zur Linderung der Situation auf Haiti erhoben. Ein rotarischer Freund, Albert Schweizer, RC Illanz, führt seit Jahren auf Haiti ein Spital und er wird persönlich sicherstellen, dass Spenden unbürokratisch direkt den Bedürftigen zukommen. Es wird eine Kasse / Sparschwein zur Sammlung der "anonymen" Spenden aufgestellt. Ebenfalls nehmen Vorstandsmitglieder gerne Spenden entgegen.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen f\u00f6rdern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten